

## Medienmitteilung

### Leerwohnungsbestand: Aarau regio lanciert Wohnortmarketing

***Aarau, 29. August 2019 – Der Leerwohnungsbestand in der Region Aarau ist seit 2017 rückläufig, jedoch immer noch auf hohem Niveau. Der Regionalplanungsverband aarau regio hat dem Verein Aarau Standortmarketing ein Mandat zur Vermarktung der Wohnregion Aarau erteilt.***

Die Statistik der Leerwohnungszahlen kannte in den Jahren 2010 bis 2017 nur eine Richtung – nach oben. Während es im Jahr 2010 im Verbandsgebiet insgesamt 826 Wohnungen gab, erreichte der Bestand im Jahr 2017 mit 1'677 Wohnungen (+ 103 %) seinen vorläufigen Höhepunkt. Die Anzahl Leerwohnungen sank anschliessend im letzten Jahr auf 1'491 (-11%) und liegt aktuell bei rund 1'200 Wohnungen (-20 %).

Der Regionalplanungsverband aarau regio hat aufgrund des immer noch hohen Leerwohnungsbestandes an seiner Sitzung vom 27. Juni 2019 beschlossen, dem Verein Aarau Standortmarketing (mit seiner Geschäftsstelle aarau info) einen Auftrag zur Vermarktung der Wohnregion zu erteilen. Der Verein Aarau Standortmarketing baut zurzeit eine digitale Plattform mit verschiedenen Dienstleistungen auf.

Die Plattform hat das Ziel, die Standortvorteile der Region für die auswärtigen Personen hervorzuheben und gleichzeitig die Bewohnerinnen und Bewohner auf interessante Angebote aufmerksam zu machen. Der Wohnentscheid von interessierten Personen soll damit auf die Region Aarau fallen und der Leerwohnungsbestand soll reduziert werden. Die Plattform wird im Sommer 2020 der Öffentlichkeit präsentiert werden.

#### **Auskunft für Medienschaffende:**

Verbandspräsident Dr. Hanspeter Hilfiker, Tel. 062 836 05 13